

erstellt: 29.01.2017

Schwarzer Keks, schwarzer Humor - der Pechkeks kommt

O-Ton: Andreas Pohl, Geschäftsführer, Pechkeks GmbH, 20257 Hamburg

Länge: 1:06 (3 Antworten, kürzbar und einzeln einsetzbar)

Autor: Markus Dohmann

Info: Viele kennen mittlerweile wirklich ALLE Sprüche in Glückskekzen. Mit Langeweile soll jetzt zu Silvester, Halloween oder zur Hochzeit Schluss sein. Der böse Zwilling kommt. Der "Pechkeks" aus Hamburg. Woher sonst. Der Hamburger hat eben Humor. Schwarzen Humor.

Anmoderation: Der Glückskeks hat zu Silvester noch die Runde gemacht und Weisheiten wie „Du wirst Wege beschreiten, die neue Energien für dich freisetzen“ haben auf das neue Jahr eingestimmt. Mit dem Glückskekzen verhält es sich wie mit den guten Vorsätzen – sie sind schnell vergessen. Das ruft den dunklen Zwilling des Glückskekkes auf Plan: der „Pechkeks“. Auf der Internationalen Süßwarenmesse in Köln macht der „Pechkeks“ gerade von sich Reden. Denn der „Pechkeks“ kommt mit ganz anderen Sprüchen um die Ecke, sagt Erfinder Andreas Pohl.

O-Ton1: "Wir haben über tausend Sprüche ... zum Beispiel, heute ist nicht Dein Tag, morgen leider auch nicht...von bis die ganze Bandbreite ... kann man eigentlich auch drüber lachen."

Zwischenmoderation: Es ist ein schwarzer Keks mit schwarzem Humor. Und Anlässe einen dieser Pechkekse zu überreichen, finden sich viele.

O-Ton 2: "Das Einsatzgebiet ist fast 360 Grad ... auch Beerdigungsunternehmen ... oder auf Hochzeiten ... Anlässe gibt es eigentlich genug ... gibt es auch den Pechkeks."

Zwischenmoderation: Der schwarze Humor ist jetzt nicht gerade eine deutsche Erfindung. Aber Andreas Pohl hat die Erfahrung gemacht, dass der Deutsche in dieser Beziehung dazu lernt.

O-Ton 3: "Auf jeden Fall ... extrem guten auch schwarzen Humor in Deutschland."

Abmoderation: Der „Pechkeks“ ist wohl was für Schwarzmalerei, Fettnäpfchen-Treter oder schlicht zum Abschluss eines ganz miserablen Tages. Aber vielleicht eben eine Alternative zum Glückskekks mit seinen Alltagsweisheiten. Und klar: so was kommt dann eben aus Hamburg. Das ist nur eine Neuheit von Vielen auf der Internationalen Süßwarenmesse in Köln. 1.650 Aussteller aus 68 Ländern zeigen da ab heute (29.01.2017) was es für Trends auf dem Süßwaren- und Snackmarkt gibt.

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

2017_ISM_Pechkeks_MTN.mp3